



HESSISCHER LANDTAG

13. 10. 2017

Plenum

Wahlvorschlag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

**für die Nachwahl eines ordentlichen Mitglieds, eines stellvertretenden Mitglieds
sowie eines weiteren stellvertretenden Mitglieds im Hauptausschuss**

Mit Ablauf des 30. September 2017 hat Herr Kai Klose auf sein Mandat als Abgeordneter des Hessischen Landtags verzichtet. Somit scheidet er als ordentliches Mitglied aus dem Hauptausschuss aus.

Ferner legt die Abgeordnete Angela Dorn ihr Amt als stellvertretendes Mitglied im Hauptausschuss nieder.

Die Abgeordnete Ursula Hammann verzichtet auf ihr Amt als weiteres stellvertretendes Mitglied im Hauptausschuss.

Nach § 6 Abs. 2 GOHLT werden die ordentlichen sowie alle stellvertretenden Mitglieder des Hauptausschusses durch den Hessischen Landtag gewählt.

Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN schlägt

Frau Abg. Angela Dorn
als ordentliches Mitglied

sowie

Frau Abg. Ursula Hammann
als stellvertretendes Mitglied

und

Frau Abg. Karin Müller (Kassel)
als weiteres stellvertretendes Mitglied

vor.

Wiesbaden, 6. November 2017

Kanzlei des Landtags